

Ekaterina Tzanova – Chitaliste Izgrev - Bulgarien

Donau-Bulgarien

Schwert

Der Fluss Donau ist mit den Bulgaren und der Geschichte des bulgarischen Staaten schicksalhaft verbunden. Die Liebe zu der Heimat beginnt mit der Donau, wo das bulgarische Heer, geführt vom Khan Asparuch, im Jahre 680 den Fluss überquert und große Landflächen südlich erobert hat. Mit der Stärke des Schwertes wurde das Donau-Bulgarien gegründet.

Korn aus dem Donauebene

Die Donauebene ist eine von den geographischen Zonen Bulgariens und hat den grössten Teil von der Landesfläche. Das ist die Kornkammer unseres Landes. Die Bulgaren beehren das Brot mit dem Gedanken, dass „keiner grösser als das ist“.

Tuch eines Choro-Vortänzers

Bei allen bulgarischen Volkstänzen haben die Vortänzer ein Tuch in der Hand, das hochgehoben ist. Der berühmteste bulgarische Volkstanz ist das Dunavsko Choro. Das ist etwas wie ein Folklorehymnos aller Bulgaren. Das Donauer Tuch ist ein untrennbares Teil der Männer- und Frauentracht, das den Kindern von deren Eltern als etwas Kostbares übergeben wird.

Als Bulgarin fühle ich mich mit der Gründung des bulgarischen Staaten, der reichen Schwarzerde und den schönen Volksliedern und Tänzen eng verbunden. Donau-Bulgarien ist der erste Name unseres Staaten.